

TC Gambach startet mit einem gerechten Unentschieden in die Runde

(Ho.) In ihrem ersten Saisonspiel 2024 konnte die AK 65 Mannschaft des TC Gambach am heutigen Mittwoch ein gerechtes, aber verdientes Unentschieden in Marburg quittieren. Zwei der vier Einzelspiele wurden klar verloren und zwei ebenso klar gewonnen. Siegreich waren Bernd Jurasek auf der 1 und Otfried Herling auf der 3. Olaf Hoerschelmann auf der 2 und Horst Düringer auf der 4 verloren in zwei Sätzen.

Die beiden Doppelpartien führten dann zur Entscheidung. Wolfgang Schreck und Hansi Auer auf Doppel 1 hatten zwei starke Gegenüber und beide nach einer längeren Verletzungspause dann auch keine Chance. Marburg ging damit 3:2 in Führung. Im Doppel 2 spielten Bernd Jurasek und Otfried Herling ein sauberes Tennis und konnten ihr Spiel deutlich gewinnen. Somit endete der Spieltag mit einem gerechten 3:3 .

Die nächste Begegnung der AK 65 Mannschaft findet am Mittwoch, dem 22. Mai ab 10:00 Uhr auf der heimischen Anlage in Gambach statt. Gegner wird der TC Palmengarten sein, der als favorisiert anzusehen ist.